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彰化縣二林鎮民代表會第二十二屆第一次臨時會 

洪秘書秋林：我們今天是中華民國 112 年 2 月 4 號星期六，是本會第
22 屆第 1 次臨時會議，今天的議程是討論提案、臨時動議、閉會，
應出席代表 11 人，現在在場數有 7 人，已達到法定開會人數，請

主席宣布開會。 
許主席秀治：我們代表、我們公所各位主管、我們鎮長，大家午安大

家好！今天是我們 22 屆代表會，第一次開會非常感謝我們代表踴

躍來參加，所以今天提案我希望我們各位代表有異議可以提出異
議，不然的話要請各位代表踴躍給我支持，盡力給我支持，讓這
個提案可以順利通過，拜託各位代表，好，開始。 

洪秘書秋林：我們現在從第一號案開始，類別：行政，提案人：鎮長
蔡詩傑，案由：請大會授權主席，在大會休會期間有關本所提出
墊付案，上級補助款〈收支併列〉1500 萬元以內或本預算配合款

在 500 萬元以內，由主席先行裁示後，再提大會追認，請審議，
有關說明和辦法，請提案單位提出說明。 

蔡主任佳曄：主席、各位代表，午安！行政室第一次發言，為因應鎮

政推動之需要，有關大會休會期間所應支出，因非年度通過之預
算項目，為配合上級補助款執行之需，且會期有限，實有授權墊
付以補強法定時效之不足。有關本所在大會休會期間，提請由大

會授權主席，依權責核處之先行同意墊付案，於俟後會期提請追
認，並於該年度辦理追加減預算，或下年度預算編列期時再行轉
正，辦法：提請大會審議。 

許主席秀治：請坐下，各位代表，第一個案相信大家都有看清楚了，
看這案由大家都看得懂，當然我們代表大家有異議，請提出，因
為這案是為了讓主席方便，也不希望以後代表常常跑來跑去，一

下子就要來開會，所以這樣要拜託代表大家支持，拜託大家，大
家如果有異議請提出，如果沒有就舉手通過。 

洪秘書秋林：現在進行第二號案，類別：建設，提案人：鎮長蔡詩傑，

案由：彰化縣政府補助本所辦理「112 年度路平專案」，計新台幣
30 萬元整，提請貴會同意墊付，敬請審議，有關說明和辦法，請
提案單位提出說明。 

楊課長仁佑：主席、各位代表，大家好！建設課第一次發言，本案是
依彰化縣政府補助本所辦理「112 年度路平專案」，總計是新台幣
30 萬元整，說明的部分本案是依據彰化縣政府 112 年 1 月 5 日府

工養字第 1120004749 號函辦理，本補助款因為本所 112 年度預算
未編列，提請貴會同意墊付。法令依據的部分是依據各機關單位
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預算執行要點第四十四點第四款規定辦理。辦法的部分是敬請同

意由 112 年度辦理墊付，並於 113 年度預算辦理轉正。提請大會審
議，謝謝。 

許主席秀治：各位代表，關於這案大家有沒有意見，沒有意見，來，

大家舉手通過，好不好？這樣好，謝謝大家。 
洪秘書秋林：我們現在進行第三號案，類別：環保，提案人：鎮長蔡

詩傑，案由：彰化縣環境保護局補助本所「112 年度資收關懷計畫」

核定補助經費新台幣 245,168 元整，提請貴會同意墊付，請審議，
有關說明和辦法，請提案單位提出說明。 

楊隊長勝偉：主席、各位代表、先生女士，大家午安！清潔隊第一次

發言，有關本案業經彰化縣環境保護局 112 年 1 月 9 日彰環工字
第 1120001507 號函核定補助，詳如後面附件。第二點的話就是本
補助款因本所預算未編列，提請貴會同意墊付。辦法的部分敬請

貴會同意由 112 年度墊付，並納入 113 年度編列預算辦理轉正，以
上。 

許主席秀治：各位代表，大家照這份資料看案由，有什麼不了解的地

方再提出異議，關於第三號案大家有沒有什麼異議，如果沒有異
議就通過了！ 

洪秘書秋林：我們現在進行第四號案，類別：幼兒保育，提案人：鎮

長蔡詩傑，案由：為辦理「111 學年度辦理進用教師助理員」經費
新台幣 21 萬 5,440 元整，提請貴會同意墊付，敬請審議，有關說
明和辦法，請提案單位提出說明。 

林園長娟伊：主席、各位代表，女士、先生午安！幼兒園第一次發言，
本案說明，本案依據彰化縣政府 112 年 1 月 11 日府教特字第
1120012484B 號函辦理，詳如附件，第二點是本補助案因本所預

算未編列，提請貴會同意墊付。法令依據是依據各機關單位預算
執行要點第四十四點第四款之規定辦理。辦法：敬請貴會同意 112
年度墊付，並納入 113 年度編列預算辦理轉正，提請大會審議，

謝謝。 
許主席秀治：關於這案，我們這個有關單位妳能不能跟我們大會報告

一下，現在目前現有人員有多少，好不好？教師有多少，讓代表

了解一下。 
林園長娟伊：報告主席，目前幼兒園編制的人員總共就是包含教保員、

司機，還有工友廚工，還有辦公室行政人員，總共有 28 位，那有

一位就是現在在申請的這個特教助理員，所以是 29 位，有一位是
工友他身體不舒服，目前是長期的請病假。 
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許主席秀治：長期請病假？ 

林園長娟伊：對！他身體不適，已經在這裡待很久了，去年就是他有
因公跌倒頭部有點受傷…。 

許主席秀治：這樣啊！他是什麼職位？ 

林園長娟伊：他是技工工友。 
許主席秀治：工友？ 
林園長娟伊：對！ 

許主席秀治：那現在司機有幾個？ 
林園長娟伊：司機現在目前 5 位。 
許主席秀治：5 位！好，那代表各位有了解嗎？有，好！那這樣大家如

果沒有異議就這樣通過了喔？好！那就通過。 
林園長娟伊：好，謝謝。 
洪秘書秋林：我們現在進行第五號案，類別：圖書管理，提案人：鎮

長蔡詩傑，案由：為辦理彰化縣政府「二林鎮立圖書館數位化工
程計畫」核定補助款 500 萬元暨自籌配合款 316 萬 9,085 元，共
計新台幣 816 萬 9,085 元，提請貴會同意墊付，敬請審議，有關

說明和辦法，請提案單位提出說明。 
張館長朝淳：主席、各位代表、先生、小姐大家午安！圖書館本會第

一次報告，這個說明一、 本案業經彰化縣政府 111 年 12 月 6 日府

授文圖字第 1110472913 號函核定補助，相關資料附件詳如公文影
本，第二：本補助款因本所預算未編列，提請貴會同意墊付。辦
法：敬請貴會同意由 112 年度墊付，並納入 113 年度預算辦理轉正，

以上，謝謝。 
許主席秀治：這個，我請問鎮長，你看這自籌款 300 多萬有沒有什麼

問題，可以齁，鎮長說可以就可以，館長，但是我是希望以後如

果要爭取這種經費，自籌款要少一點，不然若像是我說的一億這
樣要叫我們自籌款 4 千還 5 千，我們怎麼有辦法，所以以後如果
討經費可以討高一點，但自籌款不要這麼多，鎮長是說現在這條

沒有問題，代表有沒有什麼意見，好那就通過。 
張館長朝淳：謝謝主席。 
洪秘書秋林：我們現在進行第六號案，類別：圖書管理，提案人：鎮

長蔡詩傑，案由：為辦理教育部「112 年補助公共圖書館多元閱讀
推廣計畫」經費新台幣 6 萬 5,317 元（中央補助 5 萬 1,600 元，地
方自籌款 1 萬 3,717 元），提請貴會同意墊付，敬請審議，有關說

明和辦法，請提案單位提出說明。 
張館長朝淳：主席、各位代表、先生、小姐大家午安！圖書館本日第
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二次報告，說明一、本案業經彰化縣政府 112 年 1 月 17 日府授文

圖字第 1120018942 號函核定補助，詳如附件(公文影本)。二、本
補助款因本所預算未編列 ，提請貴會同意墊付，辦法：敬請貴會
同意 112 年度墊付，並納入 113 年度編列預算辦理轉正，以上，謝

謝。 
許主席秀治：館長如果像這樣，自籌款這樣絕對不會有問題，對不對，

如果 20％沒關係 50、60%就有問題了，所以要拜託大家，要爭取

經費自籌款要少一點，不然我們錢沒有這麼多，各位代表這樣有
了解嗎？有沒有意見？好！那就原案通過。 

張館長朝淳：謝謝主席。 

洪秘書秋林：我們討論提案到這邊，現在進入臨時動議。 
許主席秀治：好！鎮長。 
蔡鎮長詩傑：今天很感謝各位代表出席開會，主席報告我們新進的幾

位成員，就是我們現在主秘退休後，我現在請民政課課長過來擔
任我們主任秘書：偉書，專長大概就是消防、民政業務，第二位
我要介紹我們的民政課長：李嘉漳，也是我們在民政課擔任非常

久的同事，也是大家說起來他都很四平八穩，所以在民政業務上
應該是會有很好的表現，第三位我要介紹我們的行政室主任，目
前她是暫代，還是代理人，我是希望她可以...，因為她一直覺得她

有一些能力未及，但是我覺得她能力也很好，就還要讓她訓練一
下，看能不能到時候在真除好不好，這三個…，建設課長應該就是
接我們之前誠祈的位子，他以前在鹿港也是土木工程的背景，所

以在建設課這邊業務上應該熟練，所以請各位代表，有機會再多
多跟我們新進的主管多多聯絡，看有什麼需要服務的，再請我們
代表會這邊來指導，謝謝。 

許主席秀治：非常恭喜我們這些新進的主管，當然我也希望說，我們
這些課室主管要跟我們代表、代表會大家多互動，這樣我們服務
地方才會好處理，如果說我們代表跟課室主管都不熟，這樣真的

不知道怎麼服務，所以希望說課室主管可以跟各位代表大家多互
動，如果有需要，如果專業方面我們再找各位主管，這樣好不好，
謝謝你們，恭喜你們。 

蔡鎮長詩傑：抱歉，再補充，今天有點頭昏腦脹，政風室主任因為政
風的系統有幾年要輪調，所以這一位張主任是從秀水調過來，在
秀水風評也很好，在業務方面也很嫻熟，所以未來我們新的團隊

再請代表會指教，謝謝各位，謝謝。 
許主席秀治：不會，我們張主任來到我們二林應該很輕鬆，現在目前
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沒什麼可以讓你煩惱、困擾的，那大家還有沒有什麼意見，臨時

動議，看大家有沒有什麼意見，如果沒有意見我們今天會議就到
此為止，散會。 


